

田原本町

健康経営の増進を

アクサ生命
保険と協定 連携で分析、助言

田原本町とアクサ生命保
険（東京都、安瀬聖司社長）

は10日、健康経営の普及促
進と健康増進に関する協定
を締結した。

相互に連携を図ること
で、町内企業の健康経営の
普及促進に取り組み、町民
と従業員の健康増進に資す
ことが目的。健康経営ア

ドバイザーの資格を有する
同社の社員が町内の企業を
定期的に訪問し、従業員の
健康状況の分析やアドバイ

スのほか、健康経営優良法
人の認定へ向けた申請サポ
ートなどを行う。
同社の東陽二郎大阪支社
長は「企業の生産性の向上
と地域の活性化にも寄与で
きれば」と語った。

また、同町はスマートウ

エルネスシティ（誰もが健
康で生きが
いを感じ幸
せに暮らせ
る町づく
り）を推進
しており、
町内企業の
見本となる
べく自治体
としても健
康経営優良
法人の認定
を目指し
て、さまざ
まな取り組

みを行つて
いる。
森章浩町長は「健康経営
に取り組むことが従業員の
幸せとなり、さらには町内
雇用の増加にもつながる」
と期待した。



健康増進に関する協定を締結した森章浩町長（右）と東陽二郎大阪支社社長（左）

令和4（2022）年11月11日付 奈良新聞